
  
 

 

Ata de Reunião Ordinária do Conselho Curador da Fundação Hélio Augusto de Souza – FUNDHAS,               

realizada aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e dezessete, no auditório do Centro                   

Profissionalizante Hélio Augusto de Souza - Cephas, situada na Rua Tsunessaburo Makiguti, 399,             

Floradas de São José, São José dos Campos, SP, CNPJ 57.522.468/0001-63. A reunião inicia às               

quatorze horas e dezenove minutos. Estiveram presentes: Alessandro Peterson Silva Araújo de            

Jesus (Presidente), Odilson Gomes Braz Junior (Diretor Administrativo Financeiro), Zilson Galdino           

da Cunha (Diretor Especializado em Criança e Adolescente), Jhonis Rodrigues Almeida Santos            

(Diretor do CEPHAS), Flávia Fernanda Neves Cóppio e Poliana Carvalho Rosa (Assessoria Jurídica),             

Marcelo Augusto de Almeida Lemos Ferreira (Secretaria de Desenvolvimento Social), Andréia           

Cristina de Oliveira Manfredini (Secretaria de Educação), Elizabeth Aparecida Montezano          

(Secretaria de Esporte e Lazer), Suraia de Sousa Lima Strafacci (OAB), Antônia Vieira de Oliveira               

(Rotary Clube), Jaime José Marques Corrêa (Lions Clube), Wagner Rodolfo de Siqueira (ASSECRE),             

Lilian Marília Barros Nunes e Simone de Souza Oliveira (Representantes dos Pais de Crianças),              

Edileusa Bezerra da Silva (Representante dos Pais de Adolescentes) e Giovanne Almeida Penna             

Rodrigues de Paula Silva (CIJ). Justificaram a ausência Ana Carla Figueiredo Pinto (Secretaria de              

Saúde), Ana Maria Fernandes Yamamoto (ACI), Marisa Bueno dos Santos Lombello e Olívia             

Esteves de Paula Ferreira (CMDCA). Não justificaram a ausência nem compareceram à reunião             

José Luís Costa (Secretaria de Saúde), Roberto da Penha Ramos (Câmara Municipal), Francisco             

Humberto de Oliveira Roxo (ACONVAP). O Presidente Alessandro Peterson inicia a reunião,            

fazendo um convite aos presentes para, ao término da reunião, conhecer as dependências do              

Cephas. Segue dando posse ao Diretor Administrativo Financeiro, Odilson Gomes Braz Junior,            

conforme Portaria 080/2017 (Anexo I). Empossa o representante titular do Conselho Infanto            

Juvenil, Giovanne Almeida Penna Rodrigues de Paula Silva e dá posse, embora ausente, ao              

representante suplente Iury da Cruz Matias, conforme Memorando DECA 017/2017 (Anexo II),            

ambos com mandato vigente de vinte e oito de junho de dois mil e dezessete a vinte e sete de                    

junho de dois mil e dezenove. O Presidente passa a palavra ao Sr. Jhonis, Diretor do Cephas. O                  

Diretor apresenta os Chefes que compõem a equipe do Cephas, Ruth Fernandes Zornetta, Rosalvo              

Aparecido Batista e Welton Guerra dos Santos. Comunica que o Projeto Aprendiz da Fundhas              

passará a fazer parte do Cephas e que as aulas terão início no dia dezessete de julho, sendo                  

atendidos pela escola aproximadamente quatrocentos e cinquenta adolescentes por semana. Fala           

sobre a necessidade de ter realizado o processo seletivo para contratação por prazo determinado              

de professores para o Cephas para o curso de Enfermagem, visando a substituição de duas               

profissionais do curso que entrarão em licença maternidade e tendo em vista a grande procura               
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pelo curso. Aproveita para dar um panorama sobre o Vestibulinho destinado aos cursos do              

Cephas  

 

realizado para o segundo semestre de dois mil e dezessete (Anexo III), demonstrando a queda               

acentuada das inscrições nos últimos dez anos. Ressalta que foi necessário realizar um plano de               

ação para a captação de alunos, como envolver o corpo administrativo da escola no processo de                

inscrição, unificar os dois tipos de provas existentes, dando as mesmas condições para todos os               

inscritos, entre outras ações, como a divulgação voluntária do Vestibulinho pelos alunos do             

Cephas em diversas escolas. Houve mais de mil e quinhentos inscritos para o curso de               

Enfermagem e três mil e noventa e nove inscritos aptos a realizar a prova. A Sra. Antônia Vieira                  

de Oliveira, representante suplente do Rotary Clube questiona se houve treinamento dos alunos             

para a divulgação do Vestibulinho nas escolas. O Sr. Jhonis esclarece que esta atividade foi parte                

da prática pedagógica de um Professor do Cephas. A Dra. Suraia de Sousa Lima Strafacci,               

representante titular da OAB pergunta se serão abertas novas vagas. O Sr. Jhonis explica que               

foram ofertadas trezentas e vinte e cinco vagas para o segundo semestre e serão abertas mais                

cento e vinte e cinco vagas para o Mediotec (antigo Pronatec), ofertadas aos alunos da rede                

estadual, cuja a indicação é feita pela Secretaria da Educação do Estado de São Paulo, totalizando                

quatrocentos e cinquenta vagas ofertadas para o próximo semestre. No semestre anterior foram             

abertas duzentas e oitenta vagas. O Presidente parabeniza o trabalho realizado pela equipe do              

Cephas, ressaltando que a essência do Cephas é muito diferente da Fundhas, por ser uma escola                

educacional profissionalizante e a Fundhas desenvolver um trabalho socioeducativo. Fala que a            

percepção de valor da sociedade em relação ao Cephas se deu no alto número de inscrições                

realizadas para o último Vestibulinho. O Presidente prossegue explanando sobre a unificação da             

Unidade Novo Horizonte e Leste (Anexo IV), justificando que foram identificadas várias            

oportunidades de ajustes para a unificação, como o alto nível de ociosidade, bem como a chance                

de oferecer espaços mais adequados para as crianças. Esclarece que o Prefeito, ao visitar as duas                

Unidades, percebeu na Unidade Leste vários espaços utilizados inadequadamente e com poucas            

crianças por sala, em razão do alto índice de absenteísmo. Visando a necessidade de atender uma                

demanda da região Leste com novos equipamentos municipais na região e diante da alternativa              

de otimizar recursos, entendeu-se pela possibilidade de unificar as duas Unidades, iniciando-se            

um estudo sobre a viabilidade de junção, identificando a capacidade de atender ambas num único               

espaço. O Presidente prossegue a reunião falando da transferência da Unidade Caic Campo para a               

Unidade Dom Bosco (Anexo V). Explica que quando assumiu a Presidência, no início do ano, ao                

conhecer todas as Unidades, verificou que as condições desta era a mais vulnerável de todas as                
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outras Unidades. Surgiu então a possibilidade de parceria com a Cruzada Assistencial, proprietária             

do prédio da Unidade Dom Bosco, e de alocar os atendidos do Caic Campo no mesmo espaço.  Foi  

 

 

realizado um estudo da viabilidade e da estimativa de custo da mudança de espaço. Foi realizada                

uma reunião com os pais dos atendidos, informando sobre a mudança, havendo aceitação por  

parte destes. A previsão de custo da mudança que acontecerá no mês de agosto é de                

aproximadamente cem mil reais. O Sr. Wagner Rodolfo de Siqueira, representante titular da             

Assecre comenta que a mudança da Unidade Caic Campo vem ao encontro do que já havia sendo                 

pedido pelos conselheiros e que ao participarem de uma reunião realizada na referida Unidade              

no ano passado, foi colocada a necessidade de tirar as crianças daquele espaço em razão da                

infraestrutura. Ressalta, também, a importância de serem informados sobre as mudanças           

previstas para que possam cumprir o papel do Conselho disposto no Estatuto e parabeniza pelas               

ações realizadas na Fundhas até o momento. A Dra. Suraia relata que as mudanças estão além                

das suas expectativas e acontecendo de maneira muito rápida. Dando continuidade aos informes             

da reunião, o Presidente fala sobre a abertura de mil e quinhentas novas vagas destinadas a                

crianças e adolescentes nas diversas Unidades da Fundhas para o segundo semestre, com             

admissões previstas para agosto. As vagas só não serão abertas para a Unidade Jd. Paulista, cuja                

intenção é futuramente transformá-la referência na área musical, e para Unidade Monsanto, em             

razão da necessidade de aguardar o lançamento do conjunto habitacional no Jardim Limoeiro,             

para criar estratégias junto com a Secretaria da Educação, para inserção de crianças e              

adolescentes desta região. As novas admissões estão previstas para o início do mês de agosto               

deste ano. O Presidente prossegue informando que, com a mudança do Programa Aprendiz para              

o Cephas, foram desocupadas quinze salas na Sede da Fundhas. Estão sendo estabelecidas várias              

parcerias com a intenção de implantar no local um projeto para desenvolver atividades de              

inovação tecnológica. A Sra. Antônia Vieira pede licença e se ausenta da reunião às quinze horas e                 

vinte e cinco minutos. O Presidente comenta também sobre a doação que será feita para a                

Fundhas pela Delegacia da Infância e Juventude de São José dos Campos - DIJU das bicicletas                

apreendidas em São José dos Campos. Estas bicicletas serão recuperadas pelos adolescentes da             

Fundhas, poderão ser customizadas e adaptadas como food bikes, enfeites de jardim etc. O Sr.               

Wagner Rodolfo parabeniza a presença e o trabalho realizado pelo Sr. Jhonis no Cephas. A Dra.                

Suraia parabeniza toda a equipe pelas ações realizadas. Nada mais a tratar, o Presidente agradece               

o reconhecimento dos conselheiros e declara encerrada a reunião às quinze horas e quarenta e               

sete minutos. Esta ata após lida e achada conforme segue assinada pelos presentes. 
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Alessando Peterson Silva Araújo de Jesus (2º) 

 

 

Odilson Gomes Braz Junior () 

Zilson Galdino da Cunha (1º) 

Jhonis Rodrigues Almeida dos Santos (2º) 

Flávia Fernanda Neves Cóppio () 

Poliana Carvalho Rosa de Paula (2º) 

Marcelo Augusto de Almeida Lemos Ferreira (2º) 

Andréia Cristina de Oliveira Manfredini (Eug. Melo) 

Elizabeth Aparecida Montezano () 

Suraia de Sousa Lima Strafacci (2º e 4º) 
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Antônia Vieira de Oliveira (1º e 4º) 

 

Jaime José Marques Corrêa (2º) 

Wagner Rodolfo de Siqueira (3º) 

Lilian Marília Barros Nunes () 

Simone de Souza Oliveira () 

Edileusa Bezerra da Silva () 

Giovanne Almeida Penna Rodrigues de Paula Silva () 

 
Giovana Ramos da Silva Palma  
Escrevente  
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